



Gelungene Musikanten-Premiere beim Priener SchÄ¼tzenwirt

Beitrag

FÄ¼r den neuen SchÄ¼tzenhaus-PÄ¼chter Jonas Spensberger war es eine musikalische und gelungene Premiere als die Musikgruppe â??Mia sansâ?? aus Kirchheim bei MÄ¼nchen unter der Leitung von Musikmeister Richard Stenz einen schÄ¼nen Abend lang zur lustigen Unterhaltung aufspielte. Die Blasmusikweisen wurden noch ergÄ¼nzt von Liedern von Ulrike KÄ¼stl und Christian Jaud (â??Zwoagschroaâ??), von geselligen Gemeinschaftsliedern und von WitzeerzÄ¼hlungen. â??Nachdem dieser Abend so gut ankam, wird es wohl desÄ¼fteren musikalische Abende gebenâ?? so der SchÄ¼tzenwirt vom Priener Eichental, der selbst fÄ¼r einen Marsch zum Dirigentenstab griff.

Fotos: HÄ¼tzelsperger â?? EindrÄ¼cke vom Gastspiel der Kapelle â??Mia sansâ?? und des Duos â??Zwoagschroaâ?? beim SchÄ¼tzenwirt in Prien

Weitere Informationen: www.schuetzenwirt.bayern



HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vorschaubild: